



Bottas beginnt Valencia-Wochenende mit Bestzeit

21.05.2010 - Valtteri Bottas (ART Grand Prix, 1:28,361 Minuten) und Alexander Sims (ART Grand Prix, 1:28,557 Minuten) beendeten den Pre-Event-Test der Formel 3 Euro Serie in Valencia auf den Plätzen eins und zwei. Daniel Juncadella (Prema Powerteam, 1:28,817 Minuten) wurde als Dritter bester Spanier.

Alexander Sims fuhr gleich zu Beginn des zweiten Teils des in zwei Hälften geteilten Pre-Event-Tests eine Bestzeit, die lange Bestand hatte. Auch Marco Wittmann (Signature, 1:28,889 Minuten) fuhr seine schnellste Runde schon früh in der zweiten Session. Doch er war noch minimal langsamer als Daniel Juncadella, der die erste Session als Schnellster abschloss. Der Spanier war der einzige Pilot, der im ersten Teil des Pre-Event-Tests eine Rundenzeit unter 1:29 Minuten schaffte.

Eine knappe Viertelstunde vor Ende des Tests fuhren sowohl der Führende Alexander Sims als auch Marco Wittmann und Valtteri Bottas wieder auf die Piste. Bottas gelang zuerst eine Verbesserung, er schob sich an Wittmann vorbei auf den zweiten Platz der zweiten Session. In seiner folgenden Runde steigerte er sich noch einmal und eroberte die Spitze. Damit schob er sich auch in der Gesamtwertung beider Test-Sessions auf den ersten Platz nach vorne.

Hinter den Top 3 lieferten sich Edoardo Mortara (Signature, 1:28,883 Minuten) und Carlos Muñoz (Mücke Motorsport, 1:28,914 Minuten) gegen Ende des Tests ein Duell um den vierten Platz. Der Italiener setzte sich schließlich durch. Hinter ihm reihte sich Marco Wittmann, der Sieger von Hockenheim, ein. Carlos Muñoz, der bei den Pre-Season-Test in Valencia mit schnellen Rundenzeiten überzeugen konnte, beendete die Session als Sechster. Laurens Vanthoor (Signature, 1:29,206 Minuten), Lokalmatador Roberto Merhi (Mücke Motorsport, 1:29,325 Minuten), Neuling Kevin Magnussen (Motopark Academy, 1:29,371 Minuten) und Nicolas Marroc (Prema Powerteam, 1:29,445 Minuten) komplettierten die Top Ten.